



Das gibt es nur in Cuxhaven zu erleben: **Traber auf Meeresgrund**: Das Duhner Wattrennen begeistert jedes Jahr wieder viele Zuschauer.
Foto: Adelman

Watt unter den Hufen

Wettbewerbe der Traber und Galopper in Duhnen am 16. Juli / Premiere für neuen Präsidenten

DUHNEN. Der Termin für das 115. Wattrennen in Duhnen steht: Am Sonntag, 16. Juli, verwandelt sich ein Teil des Wattenmeeres wieder in eine einmalige Naturrennbahn für Traber und Galopper, die um Platz und Sieg kämpfen.

Nach Angaben des „Vereins für Pferderennen auf dem Duhner Watt“ finden ab 10 Uhr bis in den späten Nachmittag auf dem besonderen Geläuf sechs Trabrennen, fünf Galopprennen und ein Trabreiten statt.

Viele Tausend Gäste werden auch in diesem Jahr erwartet, die das spannende Schauspiel nicht verpassen wollen. Wer will, kann sein Glück an den Totalisatoren bei den Pferdewetten herausfordern. Die Kurpromenade wird zu

einer riesigen Zuschauertribüne mit Sitzplätzen umfunktioniert. Auch auf dem dahinterliegenden Deich werden viele Gäste dem Spektakel folgen.

Die Organisatoren bieten nicht nur spektakulären Pferdesport, sondern auch ein buntes Rahmenprogramm: Es reicht von Fallschirmspringern bis hin zu einer Flugzeugschau. Hinter dem Deich werden eine Budenstadt und eine abwechslungsreiche Festmeile aufgebaut. Sie versprechen ein kurzweiliges Erlebnis für Jung und Alt. Nach den sportlichen Darbietungen verwandelt



Jos van der Meer

sich das Innen-deichgelände in eine bunte Party- und Feiermeile.

Das 115. Duhner Wattrennen ist die Premiere für den neuen Präsidenten des Wattrennvereins, Jos van der Meer. Der 55-Jährige, der dem Pferdesport schon immer sehr nahe stand, führt seit Januar dieses Jahres die Regie im Verein.

Erstmals ist er als neuer Wattrenn-Präsident verantwortlich. Van der Meer hatte den bis dahin dienstältesten Vereinspräsidenten Deutschlands, Henry Böhack (89), abgelöst. Böhack hatte 42 Jahre an der Spitze des Vereins



Henry Böhack

gestanden. Er war es auch, der vor mehr als vier Jahrzehnten das Duhner Wattrennen nach einer längeren Pause wiederbelebt hatte.

Inzwischen ist das Wattrennen ein absoluter Magnet und ein Höhepunkt im Veranstaltungskalender der Stadt Cuxhaven. Einheimische und Gäste fühlen sich gleichermaßen vom Wettbewerb, der bundesweit für Aufmerksamkeit sorgt, angesprochen. (red)

Vorverkauf

Der **Kartenvorverkauf** für das Duhner Wattrennen hat begonnen. Weitere Informationen unter www.duhner-wattrennen.de. Hier kann man Tickets auch online buchen.